



FUNDACIÓN JOSÉ LUIS CASTAÑO PROYECTO DE INVESTIGACIÓN MARÍA ROSA CONCUSTELL 2015

La Fundación José Luis Castaño presenta su convocatoria para proyectos de investigación María Rosa Concustell 2015 con el objetivo de fomentar la investigación entre los especialistas del Laboratorio Clínico en el campo de la preanalítica, otorgando una beca al mejor proyecto de investigación relacionado con: “La fase preanalítica en el Laboratorio Clínico”.

Requisitos de los solicitantes: Socios de pleno derecho de la Sociedad Española de Bioquímica Clínica y Patología Molecular (SEQC). En caso de que haya más de un autor, el autor principal y más del 50 % del resto de los coautores deberán ser socios de derecho de la SEQC con una antigüedad mínima de seis meses.

Cuantía: 6.000€.

Duración: sin especificar

Tramitación de la convocatoria: Se deberá remitir la documentación que se indica en el anexo I de las bases de la convocatoria a la dirección electrónica secretaria@fundacionjlc.es, indicando en el asunto “Proyecto de investigación M^a Rosa Concustell 2015”.

Fecha Límite de solicitud: 14 de noviembre de 2014, a las 17.30 horas
Plazo interno de IdiPAZ: 7 de noviembre de 2014

Más información: [Web de la ayuda](#)